



CNDH
M É X I C O
Defendemos al Pueblo

¿CONOCES LA PLATAFORMA DE SEGUIMIENTO A LA ARMONIZACIÓN NORMATIVA de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos?

En nuestra plataforma puedes consultar el nivel de armonización que tiene la legislación en México con los instrumentos normativos y estándares internacionales.

Desde el año 2011, se busca que la legislación mexicana se encuentre armonizada con los instrumentos de derechos humanos que más protegen a las personas, lo que incluye a diversos documentos internacionales, tal como lo establece nuestra Constitución.

La CNDH alimenta esta plataforma para dar el seguimiento y evaluar el grado de armonización que se tiene tanto a nivel federal como estatal, permitiendo observar el grado de avance que tiene el Estado mexicano en la protección de los derechos humanos y, para estar acorde con estos, las áreas de oportunidad que las leyes deben atender.

Para conocer nuestra plataforma consulta la página:

www.armonización.cndh.org.mx



COMISIÓN NACIONAL DE LOS DERECHOS HUMANOS
Periférico Sur 3469, colonia San Jerónimo Lídice, alcaldía La Magdalena Contreras,
C.P. 10200, Ciudad de México.

D.R. © Comisión Nacional de los Derechos Humanos,
edición: diciembre, 2024/OIC/FLSM
Este material fue elaborado con papel certificado por la Sociedad para
la Promoción del Manejo Forestal Sostenible, A.C. (Certificación FSC México).



Consulta esta y todas las
publicaciones de la CNDH en
<https://appweb.cndh.org.mx/biblioteca/>



¡Queremos conocer tu opinión!
Responde nuestra encuesta en:
<https://forms.office.com/r/4YtpsCGK5m>